

伯利西爾時報

キリスト復活祭

毎年一度巡り合はす如く、今年も亦キリスト教徒に取り、最初の記念週が廻はつて来た。キリストは千九百三十年の世界萬民の罪を贖はんが爲め十日間に、一日間を置いて復活祭の日には、日曜日で、此の週の日曜は即ちキリスト復活の日曜日として、キリスト教徒に取つて記念すべき大祭日となつてゐる。

さればは日曜日で、此の週の日曜は即ちキリスト復活の日曜日として各自行ひを慎み、明日の金曜日は成るべく業を休み、出で来るだけ静肅に、皆屋内に在つて神の恩を感謝するのである。

故にキリスト教國であるジルでは、此の週を神聖なる大記念週を最も敬虔なる念を以て始終し、飲食遊びや屋外運動等にて静肅を破らざるやう注意すべきを義務なりとする。宗教は何れの宗教も尊いものであるが、甲の宗教を奉げる者は、乙の宗教にも敬意を有たねばならぬ如く、此の聖なる神人一致の大記念週を最も敬虔なる念を以て始終し、飲食遊びや屋外運動等にて静肅を破らざるやう注意すべきを義務なりとする。

さればは日曜日で、此の週の日曜は即ちキリスト復活の日曜日として、キリスト教徒に取つて記念すべき大祭日となつてゐる。

さればは日曜日で、此の週の日曜は即ちキリスト復活の日曜日として各自行ひを慎み、明日の金曜日は成るべく業を休み、出で来るだけ静肅に、皆屋内に在つて神の恩を感謝するのである。

故にキリスト教國であるジルでは、此の週を神聖なる大記念週を最も敬虔なる念を以て始終し、飲食遊びや屋外運動等にて静肅を破らざるやう注意すべきを義務なりとする。

ロンドン會議

蔭薄となつた軍縮

又々休會で閉めた

ブリテン議會

次期正副大統領

幕を切つた

聯邦議會

承認案で大景氣

陸軍大臣は

銃器輸送拒絶

謹啓益々御清榮奉賀候陳は來る二十九日は

昭和第四次の大統領に有之弊社は例年の通

り在伯十萬の同胞と共に日出度き此の日を

祝し奉りたく當日は大長節奉祝號を發刊し

に於て奉祝廣告御掲載方御申込に預り度此

段奉願上候 教具

告廣

率料

金告

アリ万二
サ移住地 僕 見

計は次の表の如し。	
年	1000袋 値額
1925	13,481.9 2,900,022
1926	13,751.4 2,347,645
1927	15,115.0 2,575,625
1928	13,831.4 2,850,415
1929	14,280.5 2,740,073

一九二九年度の咖啡相場の大下降はその價格に大なる影響を及ぼしてゐる。即ち一九二八年度より四〇・〇〇袋の輸出増加を見てもるに係はらず價格に於し一〇・〇〇コントラスの減額を見てゐる。

然して主なる輸入品を見ると次の一表の如し。

輸出名 1929 1928
原綿製品 contos contos
銅、鋼製品 77,053 113,588
機械工具 125,408 121,608
他の織物 5,313 3,228
薬品化學品 189,379 145,302
織機器 39,942 35,018
帆布 17,464 20,206
同上綿料 2,056 20,204
石炭 37,066 32,000
石油 8,778 8,598
食料品 243,045 207,344

然して之等の輸入品を國別にすれば

輸入品	1929	1928
contos	190,332	167,955
confot	142,471	173,876
ベラルギー	56,384	46,095
北米	47,608	454,302
佛國	69,886	55,784
英國	225,754	261,815
伊國	81,091	101,022
葡國	22,159	29,205
其他	160,209	159,744

獨逸、亞國、英國、伊國は伯國に對しては輸出超過國にして他は輸入超過國なり。

一九二九年度サントス港に於ける船舶動勢は輸入一〇・五九七、三一六噸三・三六〇雙、輸出〇・六一四、五二六噸三・二五〇雙にして内輸出一・五七七雙、輸入一・六一八雙は伯國々籍にして、噸數は輸入二・一九〇、二七九噸、輸出二・二二〇・一六一噸なり。

金融問題

ノロエステ欄

八童謡)。追分(尺八吹奏)。父を訪ねて何里(悲劇四幕)。又リノロエステ欄
三月廿八日オ出府のノロエス
金融請願團の委員連は去る二
日歸植せり、廿九日の會見にて
繩田參官同席にて聲明せし、
有吉大使の意見は「敷濟の意味
では絶対に不賛成だが、金融機
關の設立をさ言ふ事になれば、
必ずしも不可能の事ではあるま
い今度歸朝して未だ解決がついて
ゐない場合は、大いに盡力して
見やう」との事で大體に於て此
右の通りなる事は決定的になつ
た。

有吉大使の意見

勸業部員歸る

三月の初めから麻州に入つてカ
ンボグランデ、クヤバ、コルン
バ等を踏査して、ボルト・エス
ペランサから鐵路アキダワナ、
ミランダ等を經て本月初めカン
ボラーラー、ベラビスタ等のマテ茶
地帶を見、リオ・バルドの郡營

八重謡。追分(せまい)尺八吹奏。父を訪ねて何百里(悲劇四幕)。又リ
ンス市日本人會でも、當日はリ
ンス學園で拜賀式後ビラメリ
コの例年の場所でピックニック
を爲し、児童の遊戯や競走で興
をがらせ、福引で笑はせようとして
目下役員會で打合せ中である。
勧業部員歸る
三月の初めから麻州に入つてカ
ンボジア、ランデ、クヤバ、コルン
等を踏査して、ボルト・エス
ベランサから鐵路アキダワナ、
ミランダ等を經て本月初めカン
ボ・グランデに歸着それより南
下してバラグワキ國境のボンタ
ボラーラー、ベラビ・スタ等のマラ茶
地帶を見、リオ・バルドの郡營
彼の説に依ると五十年以内に倫
に事實を否認して、右の證言を
認めない所から山本方の内部に
こそそんな犯人がゐるのではない
いかと言つてゐるし、亦シゲ子
の言ひ分も、前言を翻して實父
山田某が關係してゐるやうにも言
つて事件は益々迷惑を辿つてゐ
る、洋服や布地の損失が四五コ
ントスにも達してると言へば、
それまで氣づいていても、あや
しまなかつたのもだらしないと
の世論もあるが、黑白は公平な
司直の手に委すべきだ。
新話 ムンヂ・アール
先日英國の生理學者ハルダンネ
は科學の未來と云ふ事で豫言め
いた事を言つてゐる。

○ たゞするごと一九一九年は一二二
一九二七年は一一五の就職指^し
を示めしたと。

日本人街の中心
青年會館右隣り

SHINEIDO
Rua São Paulo
Promissão

即席 珍味 伊勢屋

和洋御料理 ◇ 旅館部新設

瀬川すがゑ

ベンナ驛カフエーランヂア町

北西線リソス市ルイズガマ街三六

館主 長田幸助

長田旅館

和洋御菓子卸小賣

進榮堂

執行傳吉

プロミツソン町ナンバウ街

Confeitaria

男女洋服、ブリン、労働服、洋服洗濯

Off. Noroeste
Antonio S. Tanaka
Rua Campos Salles, 50

LINS

一

誠實迅速に晝夜に不拘
御用命に應じます

管山光
ベンナ駆カフエーランデア町(竹内商店の隣)

製菓子却、小賣、日本品各種

矢部洋服店

自動車修業

北西線リヌス市カムボス・サレス街吾
田中庄助

The image shows a page from a Japanese-language newspaper or magazine. At the top, there is a large, stylized banner advertisement for 'CASSI SOL Nascente' with radiating lines. Below it, the main headline reads '私立女子裁縫講習所' (Private Girls' Tailoring Lecture Hall). To the left of the main text, there is a smaller box containing the address 'Avenida 7 de Setembro, 62 — Lins — L. Noroeste'. The central part of the page features several columns of Japanese text, likely reviews or descriptions of the services offered. The bottom half contains more detailed information, including names like 'TAKAHASHI', '高橋忠一', and 'ソール・ナツセンテ', along with their addresses and contact details.



客用自動車〔二三〇〕號
駐車場エビス屋

東洋製麺所
ノロエスラ絲リソス
日本式ウドン
及び素麺

Cartorio do 2º Ofício
Tablilho João Mendes de Moraes
Substituto Benedicto Melo Rocha
Comarca de Lins

DR. H. SAITO
MEDICO
Rua da Confidencial, 635
BAURU — E. de S. Paulo

士學醫
齋藤等
パサカルー市
イアンエソンブイ
電話.....番號二一三六九五
ジマス

日本人街の中心
青年會館右隣り

男女洋服、プリン、勞働服、洋服洗濯

夏目漱石傑作
虞美人草後

亞細亞の嵐 を見る

書かう。』

彼らは佛陀に祈り、佛陀によつて生かされ、祖先の作つた少くばかりの傳説と、物語りにその幼稚な頃が培がはれてゐるのみであった。

文化ペンソング
御食事は御自由に外でお願ひする簡易な文化ペンソング遠藤を且非とも御利用下さい。
墨市コンセレイロ
フルタード街八郎
遠藤常八郎
電話二二一〇三五

既設日本人公共團體ニテ未ダ届出ナキモノハ左記項目ニ據リ又既ニ届出済ノ團體ニシテ其ノ組織ヲ變更シ又ハ解散シ或ハ役員ノ改選ヲ行ヒタルモノハ其ノ都度詳細當該管轄貢事官宛即出用戒度

松屋商店
精貨食料品
ka Postal, 166
Marilia, Paulista
to Commercio, 11-A
nheiros) S. Paulo

真
藤澤醬油特約店

PHOTO
OTTO STU

池邊寫眞
Tel. 2-540
R. Liberdade
S. Paulo

バウリスタ綱マリア駅
サンルイス街

HOTEL
Estação
Y. MURAKAMI
Em frente da Est.
Márlia L. Paulista

新前で屏前 ホテル

吉 潤 軍 年

HOTEL Japonez

衆的な、驛前の
ロエヌチ線バウルー驛前
沖山心平・宮坂實郎共營

Hotel Central

S. ISHIGAMI
Em Frente de Estação.
Aracatuba

にて親切な 中央はてる 石神信一郎

Casa Takeda
S. TAKEDA
Lins — Noroeste

品仲買運搬業
雜貨商

湖木商廈

**Caixa Postal, 1771 Telef. 2-3836
B. Cons Furtado 17 São Paulo**

湘木商店

普通手紙の中へ現金封入御送金の方があります
地方の郵便局員の手に抜取られて着かぬ事が多く
取調べさせへ出来ぬ有様ですから御送金の場合は是
非コンバロール、バーレボスター、エンコメン
ダコンバロール、シエケでお願ひ申します

海外興業株式會社編
ブラジル語會話 送料共 十ミル
ブラジル時報社出版 ブラジル語講習錄 送料共 二十ミル
聖州新報社編 伯國語會話書 送料共 五ミル
日伯兩字入最新版

大武和三郎氏著
和葡辭典

在サンバウロ
帝國總領事館
在バルト
帝國領事館
在リエイポンナレト
帝國總領事館分館
在サンクトス
帝國總領事館出張所

男は要らぬ (三)
子種ねこして
一人あれば澤山

處で四十二億といふ數は並み大抵な數ではないのです。ドイツ統計年鑑に世界中の女の数が載つて居ますが五大州を通じ考幼のい老幼だとしますと二十分の1にも充たないのです。そのためにも充たない事になります。言ひ換れば世界には一人の男でも過剰であり、もつとも減弱し○、○五人の男にせねばならぬといふ事になります。それに制限する事です。前に吾々は男の生育能力持続期間を五〇年として計算したのですが今これを二十分の一に減じ即ち生育能効持続時間を二年半に減じますと、何うやら所期の目的に近づきます。即ちそれが大きめの生育能力を保たれるかと申しますと世界には一人の男があれども澤山で、しかもその男子の懷春期を十五一十七とし、より以上二年半生きて居れば澤山であります。即ちそれが大きいふ事に歸着します。神様に恵みする勿れと苦い顔をされたり世の道學者と云ふ老人に氣をもませたりするのは畢竟依つての男の比較的不要論の結論は次の様です。男子が多過ぎる「世界にはまだ一人の男さへあらです。

精蟲こそ用があるが男には用がない。多くの男達よ。お前達は皆死滅しても構はない。女の世の進入する一定場所を刺して見精蟲を用ひ、那井裏の水をくみ来たでクサガールの卵子の丁度精蟲り一飲せば能く胎氣を下す」と

合せてもなほ僅に約四億(390679209)しかありません。即ち一人の男の精蟲が要求する女の十分の一にも充たないのです。また四億の中、半分は生殖能のない老幼だとしますと二十分の1にも充たない事になります。言ひ換れば世界には一人の男でも過剰であり、もつとも減弱し○、○五人の男にせねばならぬといふ事になります。それに制限する事です。前に吾々は男の生育能力持続期間を五〇年として計算したのですが今これを二十分の一に減じ即ち生育能効持続時間を二年半に減じますと、何うやら所期の目的に近づきます。即ちそれが大きめの生育能力を保たれるかと申しますと世界には一人の男があれども澤山で、しかもその男子の懷春期を十五一十七とし、より以上二年半生きて居れば澤山であります。即ちそれが大きいふ事に歸着します。神様に恵みする勿れと苦い顔をされたり世の道學者と云ふ老人に氣をもませたりするのは畢竟依つての男の比較的不要論の結論は次の様です。男子が多過ぎる「世界にはまだ一人の男さへあらです。

精蟲こそ用があるが男には用がない。多くの男達よ。お前達は皆死滅しても構はない。女の世の進入する一定場所を刺して見精蟲を用ひ、那井裏の水をくみ来たでクサガールの卵子の丁度精蟲り一飲せば能く胎氣を下す」と

男は要らぬ
子種ねこして
一人あれば澤山

(三)

の

花は咲き、實は結びエデンのバラダイスには何の不足も無

い」と。

一人のアダムさへあれば世の男は皆死滅しても構はないと申した

ました。

ベネデンは男性は女性

に養はれて居る單丸に過ぎない

と罵倒しました。がしかし、

明い人暗い人(七)
彼の舞臺に躍る人々
秋 國

カデヤから出て來たバストスは、此度は報復手段として太郎を相手にとつて、すさまじい勢をきつて學校にどなり込んで來た。渡り合つて論戰二時間もしたが満面朱を注いだバストスも形勢不利と見て取つて其夜は引上げた翌日義弟をして詫び入ったので此の事件も擴大せずに納まりがついた。

植民の初期には御互が感情の行違や言葉の不十分からこんな幼稚な争ひを惹起したものである時は流れ月は移つて十年、サンリオからナンバウロ訪問に來た序にイグアツペの視察にサントスの古い人の間には當時の移植り變りを人事と見るに忍びない歎々の多くのがあるだらう。

また其頃は公使館は大使館に昇格しない時代だった、烟公使がリオからサンパウロ訪問に來た時に云ふ騒ぎ、太郎も其の渾巻の中云ふ騒ぎ、太郎も其の渾巻の中に巻き込まれて奔走した、三浦同じじことだが、サントス在留民は大騒ぎして歓迎準備をしたものである、公使、領事の來訪と云へば在留民は上へ下へと走り廻つて、やれ請願だ、視て貰へと云ふ騒ぎ、太郎も其の渾巻の中にはリオ時代に一面識があるから俺が甘く學校の現状を訴へて相當の寄附金を出して貰へるやうに吹き込んで遣ると云つて、公使の宿舍に太郎を連れ紹介した学校的窮境や育英事業の困難な點を陳述して公使の考慮を煩はさねば在留民ではとても負擔が堪へぬと訴へたので、それでは萬事は歸りによく談合し解決つけて遣る云ひ残して、ジュキア線でイグアツペに立つてしまつた。

烟公使の歸途にはきっと相当の方法が講じらるゝものと關係者が一縷の望みを抱いて待つて居た、所が好事多しとか、其朝いそ／＼出發された公使

明い人暗い人(主) 彼の舞臺に躍る人

明い人暗い人（七）

彼の舞臺に躍る人々

秋 圖

デヤから出て來たバストスは、度は報復手段として太郎を相手にそつて、まるまじい勢をきいて學校にどなり込んで來た、そり合つて論戰二時間もしたが、一行を乗せてしめやかにサントーへ入つた。そこで見えて取つて其夜は引上げ翌日義弟を寄こして詫ひ入つたものではない。棟喜びとは之れので此の事件も擴大せずに納めがついた。

民の初期には御互が感情の行立言葉の不十分からこんななやうな事件も擴大せずに納めがついた。

このこと、もうこれなれば其の問題も切り出しもされず、其まゝ併し之れ以上の工場はないのだから仕方がない、其の翌日は富豪コンセソン氏の招待會などあつて一行は歸つた。三浦は懲々風雲何れの日か起らん乎、吾れ自齒せん哉、云はば

人がジユキア線の終點ジユキア駅の一旅舎のベランダが朽ちて、生徒達の中に変つて、苦しい中にも聊かの慰めを得て弱い心を傷と云ふ電信を手にした太郎は引立て居つた。

宮島博士の一行が移住者の健康視察にサントスに下りて來た、サントス唯一の化學製品工場であるベンリットの工場に太郎が案内したが、設備が餘りに貧弱で視るに足らぬところばされた。

学校經營問題の解決も何もあつたものではない。棟喜びとは之れのこと、もうこれなれば其の問題も切り出しもされず、其まゝ併し之れ以上の工場はないのだから仕方がない、其の翌日は富豪コンセソン氏の招待會などあつて一行は歸つた。三浦は懲々風雲何れの日か起らん乎、吾れ自齒せん哉、云はば

邦人發展の新天地 北ハラナ 新市街地賣出

最近邦人發展の新天地として注目されつゝある北バラナは其の地味の肥沃、氣候好適、地價格安等、斷然他に見られない理想的の地方として推賞されて居ります、加ふるに最近サンバウロ¹バラナ鐵道の延長線は北バラナ樞要地帶を縱走することになります、既にカンバラ市五十八キロの地點までは去る十二日開通式を濟ました、尙ほ工事を繼續いたして居ります、斯くて植民開拓に必樞なる交通の便も面目一新、益々北バラナ一帶の發展の動脈を形づくつて居ります

かゝる状態でありますから當延長線に位置する各驛の今後の發展は火を見るより明かであります、それ故この機會に當線新市街地の御購入は皆様の最も有利有望な投資であらうと思ひます茲に私はこの延長線バンディランテス驛新市街地の地主オイリーベデス・ロドリゲス氏ご計り最も便利破格の好條件で皆様にお薦めいたします

ス驛市街地で既にカンバラ市からの鐵道工事も竣成四月廿日より開通の豫定、且つカンバラ市より坦々たる自働車道が開通して居ります

一、地價は一ダツタ四百ミル以上で、支拂方法は現金割り又好條件のブレスタソソ、日本人諸彦には特に御便宜を計ります
當バンディランテス驛は附近に大耕地多く、邦人經營耕地即ち
野村耕地、移住組合、後宮耕地も附近に所在し、尙ほ續々外人
邦人を間はず入植して居りますから近き將來に於てカン・バラ以
上の發展は期して待ち得るとの定評です
御希望の方は早速左記へ御申込み下さい、市街地視察の御方
は
カンバラ市の白岩旅館で問ひ合せになるご詳しく述べます

代理人
西村磨

Caixa Postal, 8
Bandeirantes E. F. S. P. P.

卷之三

K. UMEDA
Caixa Postal, 277
Est. 5 - Marília - São Paulo

Est. ção Marilia L. Paulista

マリリヤ附近珈琲耕地で約二十家族の六年
契約者と數家族のコロノを募集致します
募集耕地は地質、標高共に申分なく絶対健
康地で御座います
在耕邦人十數家族ジャルチネーラ道一沿
て居ります

海外代理店募集中

る係に賣發行洋當る居てし示を行賣きし醒目るけ於に外海
ふ乞を込申御宛補本は方の望希御を店理代の品製種各

『海鳥』 二美
 「四」
 この美しい姉弟はB國に駐在して居た、大使館二等書記官S氏の夫人と弟であつた。三年前S氏はB國駐在を命ぜられたと共に或る人の媒介で、富豪須田家の銀行部長をしていた藤本真氏の令嬢と結婚し、新婚旅行を済ますと、同時に夫人同伴で赴任したのであつた。

青年外交官西條卓と白百合の様に美しい夫人とがB國首都の外交官連中の間に好い噂の種になつたのは無論であつた。貴公子然たる彼の風貌と、彼の雄辯とは、忽ち外交官中の花形からでなく、眞當に性質らしかつた。

夫人陽子は亦何處かと云へば純然たる夫の失はなくなつた。夫の性質は一般日本人の持つ遠慮からでなく、眞當に性質らしかつた。

日本風の優しい婦人の標本であつた。夫の西條とは五つ違ひ廿七歳、女性として充實した年齢であつた。彼の女の沈黙勝なつた誰でも尊敬の念と親しみと感ぜずにはいなかつた。

そうして新婚後の西條氏の生活は明るい楽しいものであつた。と云ふのは、彼の女の口數人のが現はれたので、彼の女と会つた誰でも尊敬の念と親しみと感ぜずにはいなかつた。

西條氏は間もなく氣がついたが西條氏の瞳に映つてその度に西條氏の苦い聲を飲まされた時の少ない會話の中にも如何に夫の教養の高さと理智のひらめきが現はれたので、彼の女と会つた誰でも尊敬の念と親しみと感ぜずにはいなかつた。

西條氏の只二人の家庭はだんだん淋しいものになつていつた。斯うした、暗影が夫妻の間に、のぞかれる様になつてからは、西條氏の只二人の家庭はだんだん淋しいものになつていつた。

幼い日

短歌

時報歌理

蒲公英
蒲華になれば
児童等を校庭に植ねし小菊みな
月の光白々と滿てりこの丘の
牧場の中や草食める馬
つゝましく草食みて居る牧場の
馬に寂しも秋の夜の月

花の莖は外側へ巻きかへつて、
電報で報らせ。日本から夫の弟
が西伯利亞經由で至急發つた
云ふ報らせを受け取つて間もなく
果敢なく夫は優しい、然し遂に解かれなかつた妻への謎
夫の死んだ三日目の早朝西條俊
を抱いたまゝ死んでいった。
夫の死んだ三日目の早朝西條俊
を抱いたまゝ死んでいった。

夫の死んだ三日目の早朝西條俊
を抱いたまゝ死んでいった。
夫の死んだ三日目の早朝西條俊
を抱いたまゝ死んでいった。

夫の死んだ三日目の早朝西條俊
を抱いたまゝ死んでいった。

夫の死んだ三日目の早朝西條俊
を抱いたまゝ死んでいった。

夫の死んだ三日目の早朝西條俊
を抱いたまゝ死んでいた。

失業洪水を如何にして止めるか

失業の群れ俄然増加す

政府は不景氣が生んだ三十餘萬の大失業群を控へ、目下其の對策に腐心して居るも未だに名案が浮んで來ない。殊に來月に入れば校門を出づる幾萬の學生が就職を叫んで社會に飛び出し一方には各府縣が現に施行中の季節的事業が全部終了を告げる結果必然的に十數萬の労働者は再び失業の運命に陥ることになるので、来る五六月の梅雨時に至れば四面殆ど失業群を以て満されるのではないかと豫想される、況や前記三十萬の失業數は最近内務省が各府縣に命じて僅か六百萬内外の人口から一時的調査に依つて集計された言はず最小限度の基礎的數字に過ぎないのであるから之を嚴密に調査すれば恐らく失業者の實數は現在八十萬の多きに達しして居るものと看られる然期の如く未曾有の失業群を現出して居る以上名案が無いからと云つて永く放任の状態に置く場合は本問題が導火線となつて社會上意外なる事實を惹起せんとも圖られないで政府は總選舉終了と共に之が對策に付て頗る焦慮し取り敢て特別議會には「失業對策委員會」設置費六萬圓を内務省豫算に計上要求することとなつて居るが、但該委員會は主として失業保険制度等の恒久對策を審議するこゝなつて居るから現實の差迫つた問題を處理する上には何等の効用を齎さない譯である、兎も角も政府は此の重大難問に直面し今後如何なる方策を樹て、解決を圖らんとするか今や各方面の注視はこの一點に集まつて居る

オリソーピツク

正式招待狀來る
明後昭和七年夏米國ロスアンゼルス開催する可き第十回國際到着、在留米國大使ウヰリアム

長崎縣北松浦郡生月、津吉たが、不思議に胸部にあはれな話。

方面の歸は尋常な豊漁で一るべき心臓が背部にあり、月中の廿日間に沖賣りな除未だ嘗て世界の學界にも例

先に米國々際會委員より大日本體育協會長岸清一博士宛招待狀

オリソーピツク競技大會に關し、

文書課では驚いて見ると小函の中から、根本から切られた右手の小指が脱脂綿に包まれ血に染つて現はれたので二度ピックリ、更に封書を開いて見ると六尺餘の巻紙につか

いた筆跡で深刻なる不景氣が生む失業者は全國に群をなしてゐる。

た業を失はないまでも生活苦に喘ぎ者は數知れぬ有様である之等に對し若し放任して善處の途を講せぬならば我國は

文書課では驚いて見ると小函の中から、根本から切られた右手の小指が脱脂綿に包まれ血に染つて現はれたので二度ピックリ、更に封書を開いて見ると六尺餘の巻紙につか

いた筆跡で深刻なる不景氣が生む失業者は全國に群をなしてゐる。

た業を失はないまでも生活苦に喘ぎ者は數知れぬ有

